



LA RÉGION

Un ouvrier a la tête écrasée par la benne du camion qu'il réparait

REDON. — Tragique accident hier matin à Langon : un ouvrier de Guémené-Penfao (Loire-Atlantique), M. Louis Guillet, 33 ans, mécanicien, employé au garage Tuleau, près de la gare de Langon, a eu la tête écrasée par la benne d'un camion qu'il était en train de réparer. La mort a été instantanée.

Il était environ 9 h. 30 lorsque se produisit l'accident. M. Guillet, qui se trouvait à l'extérieur du garage, effectuait des réparations sur un camion, dont la benne avait été levée pour la circonstance.

A un certain moment l'ouvrier, sans doute gêné dans son action, débrancha le raccord du circuit hydraulique. La benne, qui n'était probablement pas calée, s'abattit brutalement sur lui, et il eut la tête coincée entre les longerons de la benne et du châssis.

Malgré les prompts secours qui lui furent prodigués, M. Guillet ne devait pas survivre.

Il était marié et père de deux jeunes enfants.